

Junio 06 de 2021

Informa CEE avances de la Jornada

El Consejo General de la Comisión Estatal Electoral reanudó la Sesión Permanente a las 11:34 horas, en la que se dio un avance del desarrollo de la Jornada Electoral de este 6 de junio.

Al dar un informe, el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín, reportó la instalación de más del 80 por ciento de las casillas de votación en la entidad.

“Me permito informarles que al momento se tiene en el reporte del sistema de información de la Jornada Electoral, el número de arriba del 80 por ciento de las casillas que están instaladas.

“Estamos considerando que ahorita a cómo va el número, en un momento tendremos ya instaladas la totalidad”, indicó.

En ese sentido, el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo, comentó que el proceso de sanitización ha sido uno de los principales factores que han incidido en el índice de instalación de la casillas.

Durante la Sesión, se tomó nota de incidentes denunciados por diversos representantes de partidos políticos, conforme a los reportes que éstos reciben de sus representaciones en casillas, para su respectivo seguimiento.